



Regreso a la planta 21 del Windsor

Cómo ardió el rascacielos de Madrid hace 10 años **PÁGINAS 18 Y 19**



13 millones en riesgo de pobreza

La crisis golpea a uno de cada cuatro españoles **PÁGINA 30**

Los 'picassos' del electricista

Arranca el juicio contra un empleado del pintor **PÁGINA 32**



Malestar con Montoro por el uso político de datos fiscales

Altos funcionarios de la Agencia Tributaria creen que el ministro está actuando al límite de la ley

J. SÉRVULO GONZÁLEZ
Madrid

La filtración de los datos tributarios de Juan Carlos Monedero, cofundador y responsable del programa de Podemos, y el uso

político que de ellos ha hecho el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, ha generado malestar entre los trabajadores de la Agencia Tributaria. El de Monedero es el último de una larga lista de episodios en los que el ministro ha insinuado los problemas fiscales de rivales políticos y sectores críticos como medios de comunicación o actores.

Los inspectores de Hacienda se lamentan de que las intervenciones de Montoro entorpecen su trabajo porque alertan a los defraudadores para regularizar su situación. Los técnicos del ministerio le acusan "de bordear" la ley tributaria que establece el carácter reservado de los datos fiscales. Acusan también al titular de Hacienda de filtrar información con fines partidistas.

"Lo que están viendo es el apetitivo de lo que está en los ordenadores de la Agencia Tributaria", dijo Montoro esta semana, tras conocerse las identidades de los integrantes de la *lista Falciani*, en otro ejemplo de sus dardos a los rivales. **PÁGINA 10**

El HSBC creó empresas en paraísos fiscales para clientes españoles

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid

Empleados del banco HSBC participaron en la creación y control de sociedades pantalla en paraísos fiscales "constituidas para ocultar aún más la verdadera identidad del titular de los fondos" de clientes españoles, según un informe de inspectores de la Agencia Tributaria. **PÁGINA 21**

La juez Alaya imputa a 34 empresarios por subvenciones en Andalucía

LUIS BARBERO, Sevilla

La juez Mercedes Alaya, instructora del caso *ERE*, ha imputado a 34 empresarios de la Sierra Norte de Sevilla por las ayudas que recibieron de la Junta andaluza. Las pesquisas estrechan el cerco sobre el exconsejero y diputado del PSOE José Antonio Viera. **PÁGINA 12**



EL REY SE BAJA EL SUELDO UN 20%. Don Felipe cobrará este año 234.204 euros de sueldo, una reducción de 58.548 respecto a su padre, Juan Carlos I, según las cuentas reveladas ayer por la Casa del Rey. En la imagen, Felipe VI y doña Letizia durante una visita al Hospital de Paraplégicos de Toledo en su 40º aniversario. / I. H. (EFE) **PÁGINA 14**

Fuertes combates en Ucrania antes de la cumbre de Minsk

Se reúnen los líderes de Rusia, Ucrania, Francia y Alemania

PILAR BONET, Minsk

Las tropas de Kiev y los separatistas prorrusos intensificaron ayer las acciones bélicas en el este de Ucrania en la víspera de la cumbre que los líderes de Alemania, Francia, Rusia y la propia Ucrania

tienen previsto celebrar en Minsk (Bielorrusia), si finalmente se allanan los obstáculos que aún subsistían anoche para consumar un alto el fuego. Los miembros del llamado Grupo de Contacto (formado por los representantes ucranios, rusos y de

los insurgentes de Donetsk y Lugansk) se reunieron a puerta cerrada en Minsk, en una sesión crucial para que pueda celebrarse hoy la cumbre. El Gobierno de Estados Unidos se ha planteado armar a Kiev si no se logra una salida negociada. **PÁGINAS 2 Y 3**



Tania Sánchez, una política en urgencias

PERFIL

Manuel Jabois

—Políticamente soy dura. Incluso temeraria.

Hace una semana, Tania Sánchez dio una patada al tablero político de la Comunidad de Madrid y echó por los aires las piezas de la izquierda, que bajan ahora como las del Tetris, pendientes de encaje. La candidata a la presidencia se fue de Iz-

quierda Unida tras ganar las primarias, un hecho que dice del funcionamiento de IU tanto como del de ella misma: ambos son duros, incluso temerarios.

—Yo no me voy un día, me empiezo a ir hace tiempo, cuando la burocracia bloquea un movimiento de cambio y no hay reacción.

Antes de eso lloró durante días. Cuando llegó el momento ya no quiso hacerlo más.

PASA A LA **PÁGINA 16**